

martes, 07 de mayo de 2024

Javier Fernández anuncia que sacará periódicamente la Junta de Gobierno de la Sede de la Diputación, porque 'los despachos no dan el reflejo de la vida y la realidad'

La primera de estas sesiones extraordinarias se ha celebrado hoy, en El Castillo de las Guardas



Imagen de los diputados y las diputadas provinciales en el CUM Camino de Peñaluenga, en el Castillo de las Guardas

La Diputación de Sevilla ha celebrado hoy sesión extraordinaria de su Junta de Gobierno, en la que el carácter de lo extraordinario ha venido marcado precisamente por su ubicación: se ha celebrado en el Centro de Usos Múltiples Camino de Peñaluenga, en la localidad sevillana de El Castillo de las Guardas, a donde se han desplazado las diputadas y los diputados provinciales junto los habilitados nacionales.

El presidente de la Institución, Javier Fernández, ha explicado su intención de sacar periódicamente estas Juntas de la Sede de la Diputación, de manera que los diputados y las diputadas del Equipo de Gobierno visiten y conozcan de primera

mano las solicitudes y necesidades de la ciudadanía así como las instalaciones fruto de las inversiones provinciales.

‘Esta dinámica, de salir a los pueblos a ver las realidades, a ver en qué gastan el dinero público los alcaldes y las alcaldesas, es una medida bastante bastante positiva. Y que, tanto a los políticos, como a los trabajadores públicos que han estado con nosotros hoy aquí, nos viene muy bien ver que los proyectos que salen de la Diputación, al final redundan en beneficio de las personas, porque los despachos no dan el reflejo de la vida y la realidad’, ha dicho Fernández.

‘Es el caso de algunas de las infraestructuras que el propio alcalde nos ha enseñado, entre ellas el propio CUM Camino de Peñaluenga, en el que hemos celebrado nuestra Junta, que se ha financiado con inversiones provinciales’.

Fernández considera igualmente que esta iniciativa ‘nos da también la dimensión del gran trabajo que están haciendo alcaldes y alcaldesas, empresarios y otras personas de los municipios más pequeños, los que están fuera de los ritmos de la capital y la Corona Metropolitana, trabajando todos los días para abrir el escaparate de su pueblo, haciendo un trabajo muchas veces desconocido y no suficientemente valorado’. El presidente ha querido reiterarles que ‘estamos muy pendientes de ellos y que nuestro trabajo consiste en darle las herramientas para que sean capaces de seguir transformando sus territorios y seguir generando oportunidades’.

El alcalde de El Castillo de las Guardas, el también diputado provincial Gonzalo Domínguez, ha manifestado estar ‘encantado de que se haga en mi pueblo la primera Junta de Gobierno fuera de la Sede Provincial, en este Mandato’. Domínguez ha transmitido al presidente y a todo el Equipo de Gobierno la calurosa bienvenida ‘en nombre de todos los vecinos y vecinas del municipio’.

En cuanto al orden del día, el Equipo de Gobierno de la Diputación ha dado su visto bueno a las Bases y la Convocatoria Pública, que permitirán la elección de las vocalías para la puesta en marcha del Consejo Provincial de las Mujeres.

Se ha aprobado también el Plan Estratégico de Subvenciones del Área de Cohesión Territorial 2024-2027, con tres líneas de trabajo: la financiación para completar el anillo del planeamiento urbanístico de los municipios sevillanos; ayudas para la revisión excepcional de precios en las obras de planes provinciales anteriores y la colaboración financiera con el Estado, a través de la suscripción de convenios para la realización de obras en distintos inmuebles de la provincia de titularidad municipal cedidos en uso a la Guardia Civil.

Por último, la Junta de Gobierno de la Diputación ha aprobado la concesión definitiva de dotación informática a todos los municipios y entidades locales sevillanas, por un valor de 2,5M€, a cargo del Programa para el Impulso de Transformación Digital de los Municipios.